



Seraina Mischol läuft auf Rang 11

Beim Weltcup-Finale der Langläufer in Santa Caterina hielt sich Seraina Mischol mit Rang 11 in der Weltspitze. Thomas Diezig (18.) lief zum zweiten Mal in seiner Karriere in die Punkteränge.

Langlauf. – Seraina Mischol bleibt ein sicherer Wert. Ihre besten Momente hatte die Davoserin bei halber Distanz, als sie an neunter Stelle lief. Die Probleme der Bündnerin in den steilen Anstiegen waren aber nicht zu übersehen. In der zweiten Runde verpasste sie den Anschluss an die Spitzengruppe und kam schliesslich als Elfte ins Ziel. Das letzte Rennen nimmt die Bündnerin heute aus zwölfter Position in Angriff.

Cologna fällt zurück

Nach seinem vierten Platz am Freitag im Prolog dauerte der Höhenflug des dreifachen U23-Weltmeisters Dario Cologna nur noch 1000 Meter an. Dann fiel der Bündner zurück. Zu seinem Glück konnte er später ein schönes Stück zusammen mit Curdin Perl laufen. Der Engadiner erreichte den 23. Platz, Cologna kam auf Rang 25. Weit besser erging es Thomas Diezig (18.), der zwischenzeitlich Position 15 innehatte. Vor einem Jahr war er als 16. über 15 km klassisch in Lahti erstmals in die Punkteränge gelaufen. (si)